# みんなおいでよ!ようちえん 楽しさあふれるポスター

「平成28年度園児募集」の ポスターに福永里桜さん(古市 幼稚園・5歳)の作品が選ばれ ました。幼稚園はいつもお花が いっぱい!きれいに咲いて喜ん でいるところを元気いっぱいに 表現してくれました。



#### 理学療法士の経験をアフリカの地で

国際協力機構 (IICA) のボランティアとして理学療法十 の夏目淳一さん (羽曳が丘) がアフリカ大陸のマラウイ共 和国にあるムズズ中央病院に派遣されるにあたり、9月28 日(月)市長に表敬訪問されました。現地では、理学療法科の サービス向上のため、治療の助言、スタッフの技術支援な



どに専念されるそうです。 夏目さんは、「国際協力 には以前より興味がありま した。同僚とともに対象児・ 者と真摯に向きあっていき たいです。」と話されまし t= 0

## 一瞬で決まる技、心身ともに鍛えた成果!

9月20日(日)、舞洲アリーナで開催された「第10回 全 日本都道府県対抗少年剣道優勝大会」で羽曳野市在住の中



学3年生、井上央章さん(羽曳野 剣道錬成会) が大阪府代表チームの 副将として出場し、準優勝する素晴 らしい成績を残されました。井上さ んは大阪府代表のキャプテンとして チームを引っ張り、威風堂々とした 構えで相手を圧倒し、得意の面など により勝ちを重ね、チームの勝利に 貢献されました。

## それぞれの夏。紀の国わかやま国体

和歌山で9月、10月の期間で開催された『紀の国わかや ま国体』にて、羽曳野市の選手が活躍しました。水泳では、

梶谷幸輝さん(島泉・高1)が400 mメドレーリレーにて準優勝に輝き ました。初めての全国大会決勝で緊 張し、後半の泳ぎは粘りきれなかっ たと語る梶谷さん。3泳者から引継 がれる時にメンバーから「頑張れ! いける! | と言われた言葉が印象に 残っていますと大舞台での心境を振 り返っていただけました。



山岳では、黒岡水夢さん(高鷲南 中3年)が少年女子のリード部門で4

位、ボルダリング部門で7位表彰されました。初めての国 体で緊張したと語る水夢さん。予選で指を痛めたが、「決勝 では後のことを考えず思いっきり突っ込むしかなかった。満 足できる結果ではなく、すごく悔しいです。」と水夢さんは 課題を残した様子。気持ちは次戦の選手権に目を向けられて いました。

両選手のさらなるご活躍に期待したいと思います。



#### 大阪府総合体育大会中央大会結果(バドミントン)

第69回大阪府総合体育大会中央大会において、南河内地 区大会を勝ち抜いたバドミントン競技一般女子の部の羽曳野 市のチームが、第3位に入賞と健闘されました。





杉島 冴透ちゃん 平成26年6月6日生まれ 母親の順子さん 撮影 👩 冴透に会えるの待ってたよ♡ 元気と笑顔をいつもありがとう



(左) **歩希**ちゃん・3歳 (右) **ことは**ちゃん・5歳 母親の典子さん きょうだい仲良く 育ちますように。 撮影 👩

10